

Die Palästina/Nahost-Initiative Heidelberg lädt ein:

Apartheid in Israel/Palästina?

Vortrag von Dr. Shir Hever

Ökonom und Autor



In englischer Sprache, mit deutscher Übersetzung

Mittwoch, 29.03.17, 19:30

Im WeltHaus im Heidelberger Hauptbahnhof

Willy-Brandt-Platz 5, 69115 Heidelberg

Eintritt frei



Treffen der Palästina/Nahost-Initiative: jeden 2. und 4. Do im Monat, 20:00, WeltHaus, Hbf HD

Apartheid in Israel/Palestine?

The concept of Apartheid as a form of policy invokes the memory of South Africa in the years 1948-1994, but has been increasingly used in the context of Israeli policies towards non-Jews in Israel and in the occupied Palestinian territory. Although the term is legally defined by the Rome Statute of 2002, it is used in the political context of Israel/Palestine in a variety of meanings, both by pro-Israeli and by pro-Palestinian actors. In what ways does Apartheid describe the reality of life in Israel/Palestine? Why is the term so controversial? What can be achieved and what are the risks when we use this term?

Apartheid in Israel/Palästina?

Das Konzept der Apartheid als eine Form der Politik ruft die Erinnerung an das Regime in Südafrika zwischen 1948-1994 wach. Es wurde jedoch auch immer öfter im Kontext mit der israelischen Politik gegenüber Nicht-Juden in Israel und den besetzten Palästinensischen Gebieten verwendet. Obwohl der Begriff durch das Rom Statut aus dem Jahr 2002 juristisch definiert ist, wird er im Zusammenhang mit Israel/Palästina von pro-israelischen und pro-palästinensischen Akteuren mit verschiedenen Bedeutungen verwendet. Inwieweit beschreibt der Begriff die Lebenswirklichkeit in Israel/Palästina? Warum ist der Begriff so kontrovers? Welche Risiken birgt die Verwendung des Begriffs und was kann damit erreicht werden?

So finden Sie uns:

